



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró en enero, con más de 593.000 pasajeros, un crecimiento del 19%

- Los vuelos también se incrementaron un 19%, con 4.617 operaciones

12 de febrero de 2016

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró en enero 593.149 pasajeros, lo que implica un incremento del 19% respecto al mismo mes de 2015.

Tanto el tráfico nacional, como el internacional, experimentaron importantes subidas. Concretamente, el tráfico doméstico creció un 21% y registró 94.428 pasajeros y el viajero internacional aumentó en un 18,4% con 498.048 pasajeros contabilizados.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países que más pasajeros contabilizaron durante el mes de enero fueron Reino Unido, con 215.989 viajeros; seguido de Alemania, con 46.127; Holanda, con 40.676; Bélgica, con 37.363; Noruega, con 32.739 y Argelia, con 19.002 viajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 4.617 vuelos en enero, lo que supone un incremento del 19% respecto al mismo mes del año anterior.

Entrando a detallar los vuelos más numerosos por nacionalidades, éstos fueron los que conectaron con Reino Unido, con 1.375 operaciones; España, con 1.110 operaciones; Alemania, con 324 operaciones; Bélgica, con 298 operaciones; Holanda, con 274 operaciones; Noruega, con 227 operaciones; y Argelia con 205 operaciones.

Nota de prensa

En el apartado de carga, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró 380,7 toneladas de mercancías transportadas a través de sus instalaciones en enero, lo que supone un incremento del 112% respecto al mismo mes del año anterior.